

秋の竹瀬物語

地域住民や事業者、観光客の相互交流による長瀬エリア全体の活性化を目指し、はつらつ長瀬商店会が主催する秋祭り「秋の竹瀬物語」が、上長瀬駅前で初開催されました。



竹あかりが灯る幻想的な会場で、秩父音頭の流し踊りや乾杯イベント、打上花火が行われ、地域の絆と笑顔が広がる温かな夜となりました。

【10月26日】

ながとろマルシェ2025

地域住民や近隣エリア在住者に町の自然やアウトドアの魅力を広く紹介するため、町観光協会アウトドア部会が主催する「ながとろマルシェ2025」が、長瀬地区公園で初開催されました。会場には多彩なキッチンカーや体験ブースが並び、同時開催のラフティング運動会も大きな盛り上がりを見せました。

【10月26日】



長瀬幼稚園で食育事業を実施しました！

農業委員会指導の下、長瀬幼稚園の園児と食育事業の一環として、6月に苗植えをしたさつまいもの収穫を実施しました。天気にも恵まれ、今年のさつまいもは大きいサイズが多く、園児たちは大喜びで収穫をしていました。

【11月5日】



長瀬農産物直売会を開催しました

長瀬の魅力と農産物をPRするため長瀬駅前で長瀬農産物直売会を開催しました。

当日は天候にも恵まれ、地元の新鮮な野菜や、秋の味覚であるきのこ、果物などが並び、多くの方で賑わいました。生産者と消費者の交流促進、そして地域農業の振興に繋がる貴重な機会となりました。

【11月8日】



ウイルス除去・抗菌スプレーをいただきました

株式会社官民連携事業研究所様を通じて、抗菌スプレー828本をご寄贈いただきました。【10月8日】